

MEJORES MÁRGENES DESDE 2016: FITCH

Vasconia, con rentabilidad de acero

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendra.espinosa@gtmm.com.mx

Los próximos tres años serán positivos para Vasconia, ya que la empresa mejorará su rentabilidad gracias a progresos en términos de eficiencia, la optimización de su capital de trabajo y avances en su perfil de vencimientos, lo cual fortalecerá la generación de flujos positivos durante 2016, 2017 y 2018, según la calificadora Fitch Ratings.

Después de asignar a la empresa la nota A(mex) y señalar que su perspectiva es estable, la firma recordó que durante 2012 y 2013 los márgenes de Vasconia fueron presionados por procesos internos de reorganización operativa, posterior a la adquisición de Almexa, empresa productora de aluminio.

Pero ahora, Fitch estimó que la rentabilidad mejorará "por la ausencia de gastos no recurrentes y la captura de

La rentabilidad de Vasconia se debe a su participación en varios sectores, ya que produce ollas, sartenes y láminas automotrices.



Foto: Especial

eficiencias provenientes de dichos procesos".

Explicó que la incorporación de las operaciones de Almexa y la reubicación de las plantas productivas redujeron "temporalmente la capacidad instalada y la eficiencia operativa" de la compañía.

Sin embargo, la rentabilidad debería comenzar a mejorar a futuro, con márgenes EBITDA proyectados de entre 10 y 11%, superiores a los cierres de año 2014 y 2013 de 9.4 y 8.4%, respectivamente.

De acuerdo con Fitch, esto se relaciona con su participación en diversos sectores,

ya que produce desde ollas y sartenes hasta láminas para la industria automotriz.

CON RECURSOS

A partir de finales de este año Vasconia podría registrar un flujo de fondos libre positivo, situación que no se observaba desde hace cuatro años, ya que la generación de estos fondos se vio frenada por requerimientos de capital de trabajo asociados al crecimiento en ventas y los gastos no recurrentes resultantes de las reorganizaciones operativas.

Entre enero y septiembre de este año, las ventas de la compañía fueron de dos mil 169.5 millones de pesos, cifra 21:32% superior a los mil 788.2 millones obtenidos en el mismo periodo de 2014.

En ese mismo lapso, la utilidad neta pasó de 29.3 millones de pesos el año pasado, a 61.7 millones de pesos en el periodo actual.